

城南公民館だより

No.387
令和5年
10月号
52-2054



城南地域懇談会



令和5年度城南地域懇談会が、8月27日(日)に城南公民館2階大会議室において開催されました。今年の演題は「古熊毛水道と城南」と題して、大波野出身で発掘調査員として活躍され、現在田布施郷土館長の「尾崎雅一先生」をお招きして、柳井↓余田↓八海が海峡でつながり、平安時代までは船での往来をしていた、古熊毛水道に関わる埋蔵文化財について講演をしていただきました。

講演の中で城南にある王墓「国森古墳(四世紀前半)」と「後井古墳(七世紀初め)」のこれまでの研究から、古墳時代から城南地域が近隣の王墓の中心ではないかと考えられている話など、城南地域の色々な歴史を知ることが出来ました。

尾崎雅一先生

司会

石田会長謝辞

質疑応答



ツツジの草刈り

8月20日(日)8時より3回目のツツジ土手の草刈りを行いました。地域の皆さんをはじめ、役場のボランティアの方、中学校のボランティアとして3名の生徒さんの参加をいただき暑い中の作業でした。
くずのツルが生い茂り、草刈りも容易なところではなかったのですが、皆さん汗だくで、水分を取りながら作業されていました。
お陰様でとても綺麗になりました。
☆ ありがとうございます。☆



下流



中学生



上流

9月の行事予定

17日(日) 8時30分

・城南小秋季大運動会開催

・城南地域体育大会

(中止となります)

20日(水) 8時

生きがい教室

《下関・門司方面研修旅行》

22日(金) 19時

公民館まつり実行委員会

29日(金) 19時

第4回社教部長会

10月の行事予定



2日(月) 13時30分

公民館講座代表者会議

15日(日) 8時

ツツジの草刈り(今年最後)

16日(月) 9時30分

生きがい教室

21日(土) 8時

公民館まつり準備

22日(日) 9時~15時

★第43回

城南公民館まつり



8月の生きがい教室

8月17日(木)生きがい教室において、美土里陶房の藤井さんを講師にお招きして「陶芸教室」を行いました。今回は皆でシーサー作りに挑戦しました。シーサーは対にして2体置くのが一般的で、災難を防ぎ悪霊を家に入れない魔除けの役割を持つ守り神です。いつもは賑やかな皆さんですが、この日は黙々と陶芸に打ち込んでおられました。生徒さんの真剣な眼差し、丸めて捏ねてくっつけて、やっと一体(雄)が出来上がり2体目(雌)に取りかかり時間を忘れ打ち込んでおられました。どことなく作り手の顔に似て、優しいシーサーが出来上がりました。



《子供陶芸教室》

7月26日(水)に夏休み子ども教室で「陶芸」に挑戦しました。可愛い形の陶器や刀、貯金箱他素敵に焼き上がりました。



城南地域体育運営委員会開催

7月28日(金)19時から、第2回城南地域体育運営委員会が開催され、本年度の城南地域体育大会の取組みについて3案を審議しました。

1案：競技種目を減らして地域体育大会を行う。

2案：城南小運動会が午前中開催のため地域体育大会は行わない。

3案：時間をずらして行う。
以上の3案について皆さんと協議の結果採決により賛成多数で、2案の実施しないことになりました。

なお、地域体育大会は中止となりましたが、城南小の秋季大運動会は、9月17日(日)の午前中に開催されます。



城南地域体育大会 中止!!

城南公民館運営委員会開催

8月27日(金)19時から、第3回城南公民館運営委員会が開催され、納涼盆踊り大会の反省や城南公民館まつりについて話し合いが行われました。

☆第42回納涼盆踊り大会会計報告、拳手多数で承認されました。

☆第43回公民館まつりにつきましては、4年ぶりに開催することになりました。

*10月22日(日)公民館まつり